

## 中川村での心温まる交流

村と同様に「日本で最も美しい村連合」に加盟する長野県中川村の有志による「中川村までのカネネットワーク」の招待を受け、26人の参加者が中川村を訪れました。

中川村では、アフリカ太鼓の演奏やダンス、保育園児たちからの歓迎の言葉など、温かい出迎えを受けました。また、滞在中は登山や祭りへの参加などを通して地元の方と触れ合い、参加者からは、「避難の現状を話したり、励ましの言葉をいただいたりして、新たな活力がわいてきました」との感想がありました。



▲「中川村までのカネネットワーク」の皆さんと



勇壮な陣馬太鼓の演奏も



▲討論会「飯館の今とこれから」のようす



▲吉倉公務員宿舎で。石にカラフルな模様づけ

## 「あそびの学校」がやってきました！

県老人クラブ連合会の寺子屋事業として開催された「あそびの学校」。川俣町飯坂の学童保育と吉倉公務員宿舎で、集まった子どもたちに、わりばし鉄砲・クリップでのクレーン作り・粘土の型遊びなど、楽しい遊びの数々を伝授しました。遊びの先生は、「あそびの学校」校長として活躍する菅原道彦さん。子どもたちはそれぞれの遊びに夢中で取り組みました。新聞紙のかぶとと剣で子どもと一緒にチャンバラ遊びを楽しんだという保護者は「こういう遊びだと大人もみんな童心に戻りますね」と話していました。

8/7

▼菅原さんは、子どもが心ひかれる遊びを次々に披露



### あそびの学校

遊びの文化の保護と普及を目的に開校。校長の菅原さんは会津若松市出身で埼玉県在住

▼学童保育の子どもたちも新鮮な遊びにわくわく



ひと月のできごとを  
振り返ってお知らせします

頑張っぺ♪

aveエイウんさんのミニライブも



## 心をひとつに、夏の夜を楽しんで

7/31



▲お祭りのシメには「相馬盆歌」で盆踊り

伊達市社会福祉協議会が開いた「わっしょい！たのしい夏祭り」に伊達東応急仮設住宅の住民が招かれました。

会場は、仮設住宅に隣接する公民館の敷地です。伊達市商工会が焼きそばやたこ焼き、かき氷などを、前田行政区の女性グループがわらび大福を振る舞い、地元の創作太鼓の演奏や盆踊りなども行われて、参加者は夏の一夜を共に楽しみました。

## がんばっぺ！ホコ天 虎捕太鼓の雄姿ふたたび

7/31

飯野町の商店街、通称「UFOショッピングストリート」で「がんばっぺ！ホコ天 飯館・飯野復興祭」が開かれました。歩行者天国になった商店街中央のイベント広場ではさまざまな団体がステージ発表を行い、そのオープニングを「佐須の虎捕太鼓」が飾りました。

現在練習場所がないまま太鼓を村に置いて、練習ではテーブルなどを打っているというメンバー。練習不足をチームワークで補い、「虎捕の響き」「虎捕ソーラン」の2曲を華麗なパチさばきで披露しました。

▼家族連れや子どもたちで賑わう商店街



▲ドラを担当する会長を除き全員が女性。最年少は中学生です



▲勇壮な響きを彩る華やかな振り付け

▲村の人も訪れていました。家族と水風船釣りを楽しむ中川詩花ちゃん(1歳)